

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Buku Petunjuk Praktikum IPA Berbasis Inkuiri pada Materi Daur Air di Kelas V SD”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana pada Strata-1 di Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak khususnya para pembimbing. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak. Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian dan penyusunan skripsi.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku koordinator prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmunya kepada peneliti selama menempuh pendidikan. Drs. AR. Supriatna, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing dan mengarahkan dalam proses penyusunan skripsi.

Ketiga, kepada para ahli yakni Drs. Budiman R, M.Pd., Dr. Gusti Yarmi, M.Pd., dan Dr. M Syarif Sumantri, M.Pd., yang telah berkontribusi dalam uji validasi produk berupa buku petunjuk praktikum IPA berbasis inkuiri dengan judul “Ayo Kenali Daur Air Lebih Dekat”.

Keempat, kepada Dadang Kadarisman, S.Pd. selaku Kepala Sekolah SDN Kelapa Gading Barat 01 yang telah memberikan ijin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah.

Kelima, kepada orang tua, kakak, dan teman-teman seperjuangan yang telah mendukung, memotivasi, dan mendoakan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini terdapat kekurangan. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak agar skripsi ini lebih baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 20 Juni 2017
Peneliti,

Ade Mutma'ina